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005/2015 

 

Ata da Sessão Ordinária realizada no dia 24/02/2015. 

 

Aos vinte e quatro dias do mês de fevereiro de dois mil e quinze, reuniu-se na Câmara 

Municipal. Registrou-se a presença dos Senhores Vereadores Alberto Luiz Ruppenthal, Edio 

Kunz, Edegar Jagnow, Ilário Pereira dos Santos, Ivo Marconi, Egon Hansen, Jair Vilmar 

Schaab, Felipe Dieter, e Marco Afonso Mallmann. A mesa foi Presidida pelo Vereador Alberto 

Luiz Ruppenthal e secretariada pelo Marco Afonso Mallmann. Após colocou em discussão a 

Ata nº 004/2014, de 19 de fevereiro de 2015, que foi aprovada por unanimidade. Após, o 

Senhor Presidente, solicitou que à secretária lesse o pequeno expediente. Pequeno Expediente: 

Projeto de Lei Nº 010/2015: autoriza a abertura de crédito especial e dá outras providências. 

Justificativa ao Projeto de Lei Nº 010/2015 - Senhor Presidente; Senhores Vereadores: 

Encaminhamos para a Vossa apreciação e votação o Projeto de Lei nº 010/2015 que trata da 

abertura de crédito especial no orçamento de 2015, considerando a necessidade de adaptação do 

orçamento vigente para realizar as despesas da retenção do PASEP, quando das transferências 

dos recursos do Fundo Especial da União para o Município. Considerando que a entrada do 

recurso recebido é por meio da Secretaria Municipal de Agricultura e Meio Ambiente, 

necessitamos abrir este crédito especial no Orçamento Municipal de 2015, a fim de justificar de 

forma correta a entrada e saída do recurso. Solicitamos aprovação do Projeto de Lei proposto. 

Atenciosamente, Cláudia Schenkel, Prefeita Municipal. Projeto de Lei Nº 011/2015 – autoriza a 

abertura de crédito especial e suplementar e dá outras providências. Justificativa ao Projeto de 

Lei Nº 011/2015 - Senhor Presidente; Senhores Vereadores: Encaminhamos para a Vossa 

apreciação e votação o Projeto de Lei nº 011/2015 que trata da abertura de crédito especial no 

orçamento de 2015, considerando os recursos recebidos de patrocínio através do Pro-Cultura-

RS por intermédio da Secretaria Estadual conforme processo nº 003713-11.00/14-8, para a 

Restauração e Implantação do Memorial Joaneta. O projeto de Restauração e Implantação do 

Memorial Joaneta esta orçado em R$ 313.274,31 (trezentos e treze mil, duzentos e setenta e 

quatro reais e trinta e um centavos), sendo o mesmo subdividido em: - R$ 236.232,01 para 

obras e instalações – Recursos Externos; - R$ 13.800,00 para taxas e serviços de instalação de 

equipamentos – Recursos Externos; - R$ 22.622,00 para material permanente – Recursos 

Externos; - R$ 40.620,30 de contrapartida para serviços técnicos especializados – Recursos 

Próprios. Os valores aprovados referem-se a 1° etapa da referida obra. Nesta fase está prevista a 

restauração da casa antiga, construída em técnica enxaimel. A edificação hoje localizada na 

Praça Arthur Stumpf, na esquina da Rua Arroio Terra e Rua Vicente Prieto, é uma edificação 

com importância histórica e cultural para a comunidade de Joaneta. Durante o ano de 2013 e 

2014 foram feitas diversas reuniões comunitárias, onde se definiu as diretrizes de projeto e 

posteriormente foi aprovado o projeto final. Atenciosamente, Cláudia Schenkel, Prefeita 

Municipal. Ofício Nº 065/2015 – Excelentíssimo Senhor Presidente: informamos que a Prefeita 

Municipal, Sra. Cláudia Schenkel, gozará de doze dias de férias, no período de quatro a quinze 

de março, assumindo o Governo Municipal, no mesmo período, o Vice-Prefeito, Sr. Daniel 

Rückert, de acordo com o artigo 50 da Lei Orgânica do Município de Picada Café. Sendo o que 

se oferecia de momento e colocando-nos à disposição para qualquer eventualidade. 

Atenciosamente, Cláudia Schenkel, Prefeita Municipal. Excelentíssimo Senhor Presidente da 

Câmara de Vereadores de Picada Café. O abaixo-assinado deverá ser encaminhado para o 

Executivo Municipal, pois solicita a instalação do serviço de banda larga nos Bairros do 
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Jammerthal e Joaneta. Atenciosamente, Felipe Dierter, vereador do PT. Excelentíssimo Senhor 

Presidente da Câmara de Vereadores de Picada Café. Pedido de Providência: Ivo Marconi e 

Felipe Dieter, vereadores da bancada do PT, do Município de Picada Café, no uso de suas 

prerrogativas legais, vêm perante essa Colenda Câmara de Vereadores, apresentar a seguinte 

proposição, em forma de indicação que requer seja remetida ao Executivo Municipal para a 

adoção das providências nessas indicadas: reforma da pinguela que atravessa o Rio Cadeia, 

localizada na Rua Vicente Prieto do bairro Joaneta, em sentido a Rua João Sander Sobrinho do 

Jammerthal. Justificativa: é um pedido dos moradores que utilizam a pinguela como passagem 

no seu dia a dia. A pinguela da Joaneta é um ponto turístico característico da região, porém por 

se tratar de uma antiguidade a mesma se encontra em estado crítico, representando sérios 

perigos à comunidade. Sem mais, firmamo-nos, atenciosamente Ivo Marconi e Felipe Dieter, 

vereadores do PT. Passou-se para o Grande Expediente onde constavam os Projetos de Leis 

010/2015 e 011/2015 e o Senhor Presidente colocou a palavra à disposição. Do Vereador Edio 

Kunz: saudou o Presidente, os colegas vereadores, secretária, jurídico, suplentes a vereador, os 

Secretários Municipais, a imprensa e a todos que estavam assistindo a sessão. Falou do Projeto 

de Lei Nº 010/2015, disse que trata da abertura de crédito especial para despesas de retenção do 

PASEP, quando das transferências do Fundo Especial da União para o Município. Como esse 

recurso é utilizado pela Secretaria Municipal de Agricultura e Meio Ambiente, necessita-se a 

abertura do crédito para sua correta classificação. Por isso pediu a urgência urgentíssima ao 

Projeto de Lei Nº 010/2015. Também falou sobre o Projeto de Lei Nº 011/2015, explicou que 

trata da abertura de crédito especial, no valor de duzentos e setenta e dois mil e seiscentos e 

cinquenta e quatro reais com um centavo, considerando os recursos recebidos do Governo do 

Estado, através do projeto Pró-Cultura para a restauração do memorial Joaneta, da antiga Casa 

Holz. Para que o Município possa utilizar os recursos, iniciar a obra, e considerando a 

relevância histórica e cultural para a localidade de Joaneta. Pediu a urgência urgentíssima ao 

Projeto de Lei Nº 011/2015. Agradeceu. Do Vereador Jair Vilmar Schaab: saudou o 

Presidente, os colegas vereadores, a secretária, os Secretários Municipais, imprensa, assessor 

jurídico e a todos que estavam assistindo a sessão. Falou que os dois Projetos são bem simples e 

que não tem porque ficar discutindo por muito tempo por mais uma semana. Disse que Projetos 

simples ele sempre é a favor em votar em regime de urgência urgentíssima. Agradeceu. 

Ninguém mais fez o uso da palavra. O Senhor Presidente colocou em votação a urgência 

urgentíssima ao Projeto de Lei Nº 010/2015, que foi aprovado por unanimidade. O Senhor 

Presidente colocou em votação a urgência urgentíssima ao Projeto de Lei Nº 011/2015, que foi 

aprovado por unanimidade. Na Ordem do Dia constavam os Projetos de Leis 010/2015, 

011/2015 e apresentação da Secretária Municipal da Administração e Fazenda. E a palavra foi 

colocada a disposição. Ninguém fez o uso da palavra. O Senhor Presidente colocou em votação 

o Projeto de Lei Nº 010/2015, que foi aprovado por unanimidade. O Senhor Presidente colocou 

em votação o Projeto de Lei Nº 011/2015, que foi aprovado por unanimidade. O Senhor 

Presidente convidou a Secretária Municipal Rúbia Michaelsen para fazer a sua apresentação. A 

Secretária apresentou dados referente ao 3º Quadrimestre de 2014. Avaliação do Desempenho 

da Gestão e Cumprimento das Metas Fiscais do Exercício de 2014. Resultado Primário – 

Receita Primária: R$ 21.287.601,63. Despesa Primária: R$ 20.989.654,03. Resultado Primário: 

R$ 297.947,60. Resultado nominal: R$ 824.597,20. Receitas: IPTU: R$ 907.588,92. ISS: R$ 

1.137.872,55. ITBI: R$ 257.183,73. IRRF: R$ 224.309,99. Taxas: R$ 331.275,20. 

Contribuições (Iluminação Pública): R$ 212.528,06. Patrimonial (Rendimentos Bancários): R$ 

170.954,50. Serviços (Venda de Editais+Inscrições Concursos+Consumo de Água+Serviços de 
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Máquinas): R$ 743.876,51. FPM: R$ 6.312.536,04. Outras transferências da União: R$ 

1.587.870,23. ICMS: R$ 6.419.399,33. IPVA: R$ 597.739,75. Outras Transferências do Estado: 

R$ 717.218,95. Outras Transferências/Receitas Correntes (Dívida Ativa, Indenizações, 

Restituições, Multas e Juros, Compensação INSS e Doações): R$ 199.727,42. Transferências de 

Capital – União: R$ 847.567,03. Transferências de Capital – Estado: R$ 480.000,00. Alienação 

de Bens (Leilão Público): R$ 0,00. Outras Receitas de Capital (Rendimentos Bancários): R$ 

55.201,23. Ganho FUNDEB: R$ 255.706,69. Total: R$ 21.458.556,13. Despesas - Pessoal e 

Encargos Sociais: R$ 8.676.391,61. Outras Despesas Correntes (Materiais de Consumo, 

Premiações, Serviços de Consultoria, Serviços de Terceiros, Contribuições...): R$ 9.631.443,44. 

Investimentos (Auxílios, Obras e Equipamentos): R$ 2.373.864,46. Investimentos (Auxílios, 

Obras e Equipamentos): R$ 2.373.864,46. Amortização da Dívida: R$ 100.111,01. Total da 

Despesa: R$ 20.781.810,52. Câmara de Vereadores: R$ 269.070,92. Gabinete do Prefeito: R$ 

711.911,75. Secretaria de Administração e Fazenda: R$ 1.844.524,94. Secretaria de 

Planejamento, Coordenação, Transito e Habitação: R$ 179.577,61. Secretaria de Obras e 

Serviços Públicos: R$ 3.770.768,83. Secretaria da Agricultura e Meio Ambiente: R$ 

1.646.476,13. Secretaria da Educação, Cultura e Desporto: R$ 7.249.933,73. Secretaria da 

Saúde e Assistência Social: R$ 4.583.574,78. Secretaria de Turismo, Indústria e Comércio: R$ 

525.971,83. Total: R$ 20.781.810,52. Restos a pagar - Valor dos Restos Processados: R$ 

53.240,19. Valor dos Restos Não Processados: R$ 307.954,52. Disponibilidade financeira em 

31/12/2014 – Saldo: R$ 2.142.602,41. Aplicação em saúde - Receita líquida resultante de 

Impostos: R$ 15.795.898,43. Aplicação Mínima Anual – EC 29 (15%): R$ 2.852.847,61. 

Aplicação em educação - Receita líquida resultante de Impostos: R$ 16.064.001,42. Aplicação 

Mínima Anual – Art. 212 da CF (25%): R$ 5.146.409,06. Entidades: Sociedade Cultural e 

Esportiva Onze Amigos da Localidade do Lichtenthal: R$ 15.000,00. Sociedade Cultural e 

Recreativa Aliança. Sociedade Cultural e Recreativa Aliança: R$ 15.000,00. Associação 

Cultural e Esportiva União Canelinha da Localidade do Quatro Cantos: R$ 15.000,00. 

Associação Cultural e Recreativa Joaneta: R$ 25.000,00. Associação Cultural e Esportiva 

União da Localidade do Jammerthal: R$ 15.000,00. Centro Cultural e Esportivo Planalto: R$ 

15.000,00. ACI – Associação Comercial, Industrial e de Serviços de Picada Café: R$ 

15.000,00. Associação Cultural de Picada Café: R$ 354.000,00. Associação Orquestra de 

Sopros de Picada Café: R$ 62.000,00. Corpo de Bombeiros Voluntários de Picada Café: R$ 

222.000,00. Fundação Assistencial de Picada Café repassado através do COMDICA: R$ 

27.000,00. Hospital de Nova Petrópolis: R$ 229.800,00. APAE – Nova Petrópolis: R$ 

60.000,00. Fundação Assistencial de Picada Café: R$ 651.000,00. Total: 1.735.800,00. Após a 

apresentação da Secretária passou-se para as Explicações Pessoais e o Senhor Presidente 

colocou a palavra à disposição. Do vereador Ivo Marconi: saudou o Presidente, os colegas 

vereadores, a secretária, a imprensa, o assessor jurídico, os Secretários Municipais e a todos que 

estavam assistindo a sessão. Falou do pedido que fez para a reforma da pinguela que faz divisa 

com o Bairro Joaneta e sai na Rua João Sander Sobrinho. Disse que se trata de uma pinguela 

antiga e que os moradores precisam que seja reformada a pinguela, pois é o acesso para as 

pessoas irem trabalhar. Falou da rede de luz do Passo Fundo Eck, no Jammerthal, pois foi feita 

uma rede nova, mas desde o ano passado não foi ligada. Por isso os moradores daquela 

localidade estão pedindo quando que será ligada. Também falou do pedido feito a um atrás da 

rede de luz para Joaneta e Morro Bock. Pediu para o Secretário da Agricultura se mexer e fazer 

alguma coisa. Disse que é preciso cobrar da RGE e solucionar o problema da rede de luz, pois 

está mais que na hora. Comentou que há quatro anos atrás com o Ricardo Fritsch já estava 
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sendo encaminhado e depois ele saiu do cardo e ficou parado. Disse que o Secretário da 

Agricultura deve se mexer para resolver o problema da rede de luz para os agricultores, pois 

eles estão pedindo já faz tempo. Solicitou a troca de uma lâmpada na Rua Vicente Prieto, em 

frente da sua casa e do Venâncio Hoffmann. Comentou que o saldo de dois milhões está bom e 

dá para ser encaminhado mais algumas coisas para este ano. Agradeceu. Do vereador Felipe 

Dieter: saudou o Presidente, os colegas vereadores, a secretária, o assessor jurídico, a imprensa, 

os Secretários Municipais e a todos que estavam assistindo a sessão. Falou sobre o abaixo-

assinado que apresentou, disse que são três folhas com sessenta nomes. Explicou que se trata de 

um nome por família e que são pessoas que realmente estão interessadas nesse assunto, para 

que a internet funcione para eles também. Falou que a maior dificuldade não é conseguir uma 

empresa que se interesse em fazer, porque no momento em que tem uma antena ela também 

precisa de rede de luz e é isso que está sendo pedido o apoio da Prefeitura. Disse que estão 

encaminhando esse pedido para a Prefeita para que esse problema seja resolvido nos próximos 

meses. Falou que concorda com o vereador Ivo para que se conserte a pinguela, pois anos e 

anos que ela está ali. Disse que as pessoas ainda utilizam a pinguela e elas precisam usar com 

tranquilidade. Abordou o assunto sobre a rede de luz do Passo Fundo Eck, disse que como a 

Secretária apresentou que sobrou dinheiro do ano passado, mesmo que esse dinheiro já esteja 

vinculado, mas as obras iguais iriam sair. Reforçou o pedido que o vereador Ivo fez para a 

Secretaria da Agricultura para tentar resolver o problema da falta de rede de luz trifásica para os 

agricultores. Disse que não adianta só ficar debatendo o assunto e não acontecer nada. Falou 

que não adianta falar em crise, pois o ano nem bem começou. Comentou que não pode se 

agarrar na ideia que vai ter crise. Fez um pedido de informações para o Presidente, explicou que 

não fez por escrito, pois achou que não era necessário. Perguntou sobre as saibreiras do 

Município de Picada Café, pois foi feita na comunidade do Jammerthal, onde foi tirada várias 

cargas de saibro e com material bom. Contou que em 2012 fez o pedido para o secretário de 

obras, e ele tinha respondido que faltava um documento para liberar a saibreira, mas nisso já se 

passaram dois anos. Perguntou por que em outros Municípios têm as suas saibreiras e aqui não 

está sendo liberada? Ele quer saber qual é o motivo que ainda não saiu à liberação. Falou que 

tem certeza se uma carga custa R$ 180,00 para comprar em Presidente Lucena, aqui se compra 

com menos de R$ 20,00. Disse que seria uma coisa boa para os colonos. O saibro poderia até 

ser de graça. As entradas não precisam ser cobrado um valor tão alto. Falou que se tem o 

material no nosso Município por que não usar. Frisou que gostaria de saber onde está o 

problema que não se resolve isso. Agradeceu. Do vereador Egon Hansen: saudou o 

Presidente, os colegas vereadores, a secretária, o jurídico, a imprensa, os Secretários Municipais 

e a todos que estavam assistindo a sessão. Comentou que foram felizes em aprovar o projeto 

para a revitalização da casa antiga da Joaneta, pois hoje em dia preservar é muito importante. 

Falou que chamou a atenção o valor de trezentos e treze mil e do Estado veio duzentos e setenta 

e dois mil reias e contrata partida da Prefeita é de quarenta mil reais. Comentou que para hoje 

em dia restaurar uma casa antiga, preservar e cultura e a estrutura dela é muito difícil e também 

se torna caro. Disse que vale a pena o investimento, pois outras gerações vão valorizar muito 

essa casa que será o memorial da Joaneta. Falou que quanto antes fazer a restauração melhor 

será. Comentou sobre uma indicação que fez há uns três meses atrás sobre placas indicando os 

Bairros, pois algumas estavam ruins e outros não tinham a identificação. Falou que foram feitas 

várias placas e por isso agradeceu pelo pedido que foi atendido pela Secretária do Planejamento 

Habitação e Trânsito, a Cristhie. As placas foram muito importantes para a comunidade e 

também para os turistas. Disse que um assunto que está na mídia é a greve dos caminhoneiros, 
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falou que apoia os caminhoneiros, pois está bem difícil com o preço do diesel e da mecânica e o 

frete não acompanha. Falou que os culpados são as pessoas que estão fazendo esses desvios e a 

corrupção da Petrobrás e outros setores. Esse são os culpados de nós não termos mais 

alimentos. Disse que é indiferente se é A, B ou C do Partido, pois todos aqueles que têm culpa 

nessa corrupção são os culpados de nós termos que pagarmos mais caro e de sofrermos alguma 

as situações. Disse que esses corruptos não têm vergonha na cara.  Comentou que o povo deve 

se unir e fazer pressão para que eles, indiferente onde acontece, para que não haja mais essas 

falcatruas e desvios de milhares de dinheiros. Agradeceu. Do vereador Jair Vilmar Schaab: 

saudou a todos novamente. Falou que referente as placas que foram colocadas ao longo da BR 

116, disse que se lembra que também tinha feito uma indicação solicitando as placas. 

Agradeceu a secretaria de Planejamento e Obras pelas placas. Disse que ainda falta a placa 

indicando o nome correto do Mirante, pois as pessoas estão cobrando para que isso seja feito. 

Também comentou sobre as paradas de ônibus, disse que se não se engana foram feitas no mês 

de outubro ou novembro e ainda têm três que estão paradas no pátio da Prefeitura. Comentou 

que uma vai na Picada Holanda, outra no Bairro Serra Verde e a terceira não se recorda o lugar. 

Falou que as paradas de ônibus já está há quatro meses paradas e está na hora de serem 

colocadas. Convidou a todos para o bingo da Sociedade Aliança, que acontecerá no sábado. E 

também deixou o convite para a festa no domingo da Sociedade América no Bairro Quatro 

Cantos. Comentou que no domingo passado ocorreu a festa da amizade e o sexto torneio aberto 

de futebol e vôlei de areia no Bairro Bela Vista. Disse que o torneio foi bom e que contou com 

nove equipes de futebol e onze duplas de vôlei, times de várias localidades. Comentou que 

qualquer evento de bairro ou comunidade só sai com o empenho de cada um e quando todos 

pegam junto. Nada acontece por acaso. Agradeceu em nome da Associação dos Moradores do 

Bairro Bela Vista os patrocinadores e a todos que ajudam e prestigiaram o evento. Agradeceu 

pela atenção de todos. Do vereador Edio Kunz: saudou a todos novamente. Falou sobre a 

ponte, disse que ela deve ficar pronta para a festa, porém está muito preocupado, mas foi dado 

um pequeno passo já que foi encaminhando na FEPAN em Caxias do Sul os documentos para a 

liberação da construção. Essa ponte dará acesso a Avenida Fridolino Ritter e ela não consta no 

orçamento para este ano, pois ela terá que ser feita com o superávit de 2014. Então um pouco 

do dinheiro que vocês viram que está sobrando vai ser usado para a construção. Disse que ficará 

em torno de quintos mil reais. Falou que é uma ponte que precisa ser feita para tirar um pouco 

do fluxo de caminhões e ônibus do Centro. Disse que espera que realmente saia do papel, 

porque pressão está fazendo. Sobre as saibreiras, disse que em reunião com o Secretário de 

Obras, no ano passado, ficou claro que para o Município é mais barato comprar o saibro moído, 

porque para extrair o saibro destrói as máquinas e caminhões e fica espalhado as pedras na rua. 

Comprando o saibro moído se perde menos e não gasta tanto nas oficinas. Explicou que os 

acessos às residências sempre foram feitas de graça e se tem alguém que foi cobrado ele que 

saber. Agradeceu. Do vereador Marco Afonso Mallmann: saudou o Presidente, os colegas 

vereadores, a imprensa, jurídico, sua cunhada e sobrinhas. Disse que hoje quer fazer um convite 

para as mulheres para o vigésimo primeiro encontro do dia internacional da mulher no dia 07 de 

março na Sociedade Aliança em parceria com os Sindicatos dos Trabalhadores Rurais de Nova 

Petrópolis e Picada Café e Sindicato dos Calçadistas de Nova Petrópolis e Picada Café com a 

Prefeitura das duas cidades. Convidou todos os vereadores a também participarem e contou que 

fez parte de todos os encontros. Agradeceu. Do vereador Alberto Luiz Ruppenthal: saudou a 

todos novamente. Falou sobre a energia elétrica e disse que esse ano o Lucas Redecker é o 

Secretário de Minas e Energias e está a disposição de ajudar Picada Café. Ele é parceiro do 



 

CÂMARA MUNICIPAL DE PICADA CAFÉ 
ESTADO DO RIO GRANDE DO SUL 

AV. FRIDOLINO RITTER, 379 – CENTRO – 3º ANDAR 
CEP: 95175-000 - FONE: (54) 3285.1230 

E-mail: camara@picadacafe.rs.gov.br 

 

nosso Município e com certeza irá nos ajudar. Falou que o Gerson Burmann é o Secretário de 

obras e habitação e prometeu mais dois poços para perfurar este ano em Picada Café. Falou que 

foi adquirido o aparelho que localiza vazamentos de água que foi feita a indicação na semana 

passada. Disse que são coisas boas e que irão engrandecer o nosso Município. Comentou que o 

Secretário dos Transportes também foi procurado sobre o problema da Rua do Lichtenhthal que 

será municipalizada. Foi passado tudo para ele para atender primeiro para depois passar para o 

Município. Contou que achou muito bonita as placas que foram colocadas nos Bairros e está de 

parabéns a Secretária. Falou que admira a coragem que os caminhoneiros tiveram em fechar as 

ruas e colocaram a cara para bater. Lamentou que a imprensa não esteja a favor da greve. Disse 

que admira a coragem dos caminhoneiros e que é uma manifestação tranquila e é assim que 

deve ser. Comentou sobre as duas festas que ocorreram no fim de semana passado, que foram 

da amizade da comunidade católica e do bairro Bela Vista. Agradeceu. Ninguém mais fez o uso 

da palavra. O Senhor Presidente convocou os Senhores Vereadores para a sessão no dia 03 de 

março de 2015, terça-feira, às 20h, na Sede da Câmara Municipal. Em nome de Deus declarou 

encerrada a sessão.  

 

  


